
審議会等の会議結果報告 

１ 会議名 平成３０年度第１回津市スポーツ推進審議会 

２ 開催日時 
平成３０年８月２９日（水） 

午後２時２０分から午後３時１０分まで 

３ 開催場所 津リージョンプラザ ２階第１会議室 

４ 出席した者の氏名  

（津市スポーツ推進審議会委員） 

伊藤ひとみ、今井和美、落合加代、乙部満生、海津行正、小

林四郎、仲井栄二、福田るり子、松本忠靖、八木規夫 

（事務局） 

スポーツ文化振興部長 溝田久孝 

スポーツ文化振興部次長 小宮伸介 

スポーツ振興担当参事（兼）スポーツ振興課長 樋口智子 

国体・障害者スポーツ大会推進室長 川合 毅 

スポーツ振興課調整・企画管理・事業担当主幹（兼）企画員 

伊藤英明 

スポーツ振興課主査 立山博宣 

５ 内容 

⑴ 会長、副会長の選出について 

⑵ スポーツ施策等について 

⑶ 三重とこわか国体、三重とこわか大会について 

６ 公開又は非公開 公開 

７ 傍聴者の数 ０人 

８ 担当 

スポーツ文化振興部スポーツ振興課企画管理・事業担当 

電話番号 ０５９－２２９－３２５４ 

Ｅ-mail  229-3254@city.tsu.lg.jp 

 

議事の内容  別紙のとおり 



＜事務局＞ ・開会宣言 

 ・事務局紹介 

 ・会議の成立を報告 

  出席者１０名、欠席者２名、委員の過半数の出席のため、津市スポーツ

推進審議会条例第６条第２項の規定により成立 

 ・会長、副会長の選出（議事１） 

  津市スポーツ推進審議会条例第５条の規定に基づき委員の互選によって

選出するため、各委員に確認 

委員 （「事務局一任」の声あり） 

＜事務局＞ ・「事務局一任」の提案を各委員に確認 

委員 （「異議なし」の声あり） 

＜事務局＞ ・会長に八木委員、副会長に乙部委員を提案 

委員 （「異議なし」の声あり） 

＜事務局＞ ・会長、副会長の決定を報告 

八木会長 （挨拶） 

乙部副会長 （挨拶） 

＜事務局＞ ・津市スポーツ推進審議会条例第６条第１項の規定により会長が議長なる

ことを説明し、議事進行を会長に依頼 

八木会長 ・スポーツ施策等について（議事２）、事務局へ説明を依頼 

＜事務局＞ （資料に基づき説明） 

  ・平成３０年度スポーツ振興施策の概要 

  平成３０年度の主な事業を説明（津シティマラソン事業、旧津市民プ

ール跡地テニスコート整備事業、産業・スポーツセンター事業など） 

 ・津市スポーツ推進施策集 

  概要、計画期間などを説明 

 ・津市スポーツ施設整備基本構想 

  概要、計画期間などを説明 

 ・津市スポーツ振興表彰 

  概要の説明、次回会議での審議を依頼 

八木会長 ・各委員に意見を確認 

委員 （意見なし） 

八木会長 ・三重とこわか国体、三重とこわか大会について（議事３）、事務局へ説

明を依頼 

＜事務局＞ （資料に基づき説明） 

第７６回国民体育大会（三重とこわか国体）、第２１回全国障害者スポ

ーツ大会（三重とこわか大会）について、開催期間、開催地、開催種目な

どを説明 

八木会長 ・各委員に意見を確認 

伊藤委員 全国障害者スポーツ大会三重大会からボッチャが入りますので、また皆さ

んよろしくお願いいたします。 

八木会長 新しい競技がどんどん入ってくるので会場が大変ですね。 

＜事務局＞ ・デモンストレーション競技、津市での開催数等を説明 

八木会長 ほかに意見はございませんか。 

今井委員 大きな陸上大会なんかは全部伊勢か四日市。北勢の端っこに行かないと、



陸上競技自体のトラックとフィールドの競技の選手人口とそれから観覧人

口考えると、あれが一番人を呼べると思います。津市で行われるのは申し

訳ございませんけど、室内でやる限られた空間の体育館スポーツと言いま

すか、ほとんどそうなので、広がりがあるとか、室外に出て、人とは交流

があまりない。陸上競技の応援には縁があって何度も行っていますけど、

伊勢か四日市。あるいは東海大会では静岡と、三重県になることはほとん

どない事実がありますので、体育館に関しては強いというふうに一言申し

上げざるを得ない。トラック＆フィールドがないというのが決定的。これ

を持ってない県都というのは珍しい。 

＜事務局＞ 三重県と沖縄県だけです。 

乙部副会長 津市スポーツ協会におきましても、ほんとに中学校のですね、記録会にお

いても、記録会ができるところがない。伊勢に行ったり、四日市、いなべ

のところを使って生徒を引率していかないといけないですし、万が一事故

があっても困りますし、何とかしてトラックを、そういった記録をできる

グラウンドを欲しいと再三津市にもお願いしているんですけれども、なか

なかいい話、前向きに考えていただくことが少ない。 

今井委員 サオリーナがいいチャンスだったんですが。 

乙部副会長 そこでお金を使ったから、お金がないから今度はもうちょっとそれが終わ

ってからという声を聞たことがある。津市スポーツ協会としましても、こ

れからも市にお願いしたいと部長にもお願いしたいと思います。津市スポ

ーツ推進審議会の皆様も一つになってお願いしていきたいなと。同感で

す。 

今井委員 副会長の後押しをいただきまして大変勇気が出ました。津市のスポーツ陸

上競技人口は結構多いのに伊賀市や鈴鹿市の稲生高校なんかは学校独自で

トラック＆フィールドを持っていますし、あのぐらいのことが一つの学校

で力を入れればできるっていうことが、津市は市全体でなぜできないのだ

ろうと思っていまして、引率の先生らも伊勢までついて行って、汗して頑

張っておられる、安全に気を配られる姿を見てきましたし、１０年間応援

の立場ですが、あれは心労に耐えないものだなと感じていました。是非と

もサオリーナで１回頓挫したと思わず、この勢いで是非とも、津市にトラ

ック＆フィールドで名実ともに大きな大会を呼んでいただきたい。 

松本委員 うちの家内も陸上をやっているんですけれども、やっぱり朝早く伊勢の陸

上競技場で大会をすると。津の大会をなんで伊勢でしているのかという感

覚はありました。昔の旧津市は陸上競技場を持っていなかった。伊勢にあ

ったらいいんじゃないかという感覚があった。海浜公園は記録会をして

も、記録に載らない。そういう競技場ではないと記録が出ませんので、津

市の執行部に頑張ってもらいたい。一時はサオリーナの横にも野球場や何

かを作るという話があったんですけれども、それもなくなってしまって。

合併して使えなくなってきた頃にその話が出てくるのであれば大変だと思

いますので市長にも頑張ってもらいたいと思います。 

乙部副会長 部長よろしくお願いします。 

＜事務局＞ 貴重なご意見ありがとうございました。今ここで、すぐにどうという話で

はなかなかないですが、皆様の実際の競技をされる時の、そういったお気

持ちというのもしっかりと受け止めさせていただきまして、また私たちも



いろんなことを考えてきたいと思いますので、どうもありがとうございま

した。 

八木会長 ・各委員に意見を確認 

委員 （意見なし） 

八木会長 ・事務局にその他の事項の説明を依頼 

＜事務局＞ （その他の事項を説明） 

 ・次回の審議会の開催の日程 

八木会長 ・閉会を宣言 
 


